

規加盟 沖縄産業振興センター労組が新たな仲間に

2024年4月25日開催の自治労沖縄県本部第9回臨時執行委員会で承認され、自治労沖縄県本部に新たに沖縄産業振興センター職員労働組合（略称・沖縄産業振興センター労組）が加盟しました。

自治労へ加盟した新しい仲間を紹介いたします。

私たち沖縄産業振興センター職員労働組合です。

2024年4月20日に結成大会を行いました。

株式会社沖縄産業振興センターとは、2021年6月に労働条件および役員のハラスメントに対しして管理者を除く正職員全員で訴訟を行いました。

ラスメントについては不法行為が認定され判決が確定しましたが、主要な請求である労働条件については未だ認めてももらえず、現在上告中です。

訴訟内容である

私たち、賞与も「沖縄県に準ずる」という合意を労使で行っていたため、引き下げるには応じられない姿勢を示したのですが、引き

き下げを行いました。正職員の賞与の引き下げを行いました。

訴訟中ということもあり、会社との関係性は極めて悪化し、役員（社長）との対話もままなりません。

下がた賞与を支給する会社側の強行には対抗することができませんでした。

また訴訟中は、役員および管理職者からハラスメントが継続して行われたこともあります。

2024年5月に行つた会社への結成通知報告の場において、代表権

意が反故にされました。

会社は、直近5年間で過去最高売上を更新し経営が安定しているにもかかわらず、訴訟への

困難である認識ですが、労働（職場）環境については労使双方で対話しながら改善に努めていきたいと考えています。

困った社長と専務に「良好な労使関係の確立」を要望しましたので、今後は自治労沖縄県本部の協力をもとに、労使双方が信頼回復に向けて少しずつ進んでいけばと考えています。

しづつ進んでいけばと考えていました。



沖縄産業振興センター職員労働組合 結成大会

2024年4月20日(土)

役員からのハ

役員によってその合

別の昇給昇格につけても個別合意を交わしているにもかかわらず、役員によつてその合



労働条件については、係争中であることから、交渉等は



まさか自分が、
事故を起こすなんて…

こくみん共済 NEWS 5122A051

自治体職員の交通事故に大きな力を発揮する
じちろうマイカー共済

公務員は交通事故を起こしたことにより、失職することがあります。

この場合、懲戒免職と同様に退職金は支払われない場合がほとんどです。

交通事故による、まさかの失職を防ぐために!

ご不明な点があれば、まずは所属の組合にご連絡ください。

こくみん共済（全労済）
自治労共済

「こくみん共済 coop」は賃料を目的としない労働者の生産として共済事業を営み、相互扶助の精神にとづき、組合員の皆さまの安心とゆきあいある暮らしに貢献することを目的とします。この趣旨に賛同いただき、出資金を払い込んで賃料または勤務報酬（先）の共済生協の組合員となることで各種共済制度を利用いただけます。